
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロンＤ．バートン ［アメリカ］
第2560地区ガバナー山 﨑 堅 輔 [中　 条]
第４分区ＡＧ 鈴 木 守 男 [三条東]
会 長 草 野 恒 輔
幹 事 平 松 修 之
Ｓ Ａ Ａ 齋 藤 嘉 一

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長

先々週の出席率 

先週のメークアップ

席率 

こんにちは。 

三条東クラブより栗山さん、ようこそおいでくださいました。 
 

先回、「三条信用金庫さんに感謝」という題でお話する予定でしたが、

今回にずれ込みました。 
 

昭和 54 年親父の仮病にまんまとひっかかり、オーストリア１年・アメ

リカ１年留学が決定していましたが、後ろ髪を引かれる思いで、入局８年

目で三条に帰ってきました。最初は数ヶ月、手伝いするだけのつもりでし

たが、親父が「ふらついて立てず、仕事が全くできない状態」というので

覚悟を決めました。 

当時、医院の職員 10 名、患者さん 10 名で、貯金はゼロ、借金 2,000

万でした。 

ほとんど倒産状態の中、こともあろうに A 銀行・B 銀行と金利交渉を始

めました。当時高金利の時代でしたが、7.1％、7％と提示されました。何

とか 0.1％でもいいからと食い下がりましたが、下げません。 

ここで諦めきれず、当時、親父のヨット仲間の近藤精治さんに相談をしま

した。近藤さんはまだ 35～6 歳で三条信用金庫若手スターという感じで

した。「よし分かった」と何と 6％の金利を提示してくれました。 

そこから三条信用金庫さんとの関係が始まりました。古い医院で静かに始

まった仕事でしたのでなかなか患者さんが集まらず、１日 100 人の来院

患者さんになるまで 1 年半かかりました。ただ、伝統のお陰か、骨折患者

さんが多く、更に、新技術の切断肢最接着術の患者さんが多くなってきま

したので、2 年目で病院建設を決意してしまいました。無謀な事と承知し

ていましたが、三条信用金庫さんに 3 億 5,000 万円の融資をお願いし、 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

草野恒輔 

会員45名中33名

9/3 三条北ＲＣへ

9/4 三条ＲＣへ

  高橋祐介君　田中悌司君　

  渡辺俊明君

9/5 白根ＲＣへ  荒澤威彦君

  馬塲信彦君　西潟精一君　

  佐藤秀夫君　佐藤嘉男君

95.24%

三条東ＲＣより　栗山正男君

  広岡豊樹君　星野健司君　

  滝口恵介君　吉井正孝君

  佐藤嘉男君　高橋祐介君

  野島廣一郎君　佐藤秀夫君

  野島廣一郎君　佐々木常行君

出席率 

ヴィジター 



即座に決定して頂きました。この頃から最後の新病院の建設まで近藤さんは自分の進退を掛けて下さっていると

強く感じていました。 

私も死にもの狂いで仕事をしていました。外来診療をし、夜に手術を行い、250 日当直、そして大学の仲間達

が毎月 30 人位手伝いに来てくれました。更に第 2 期の病院増床工事、栃尾の診療所建設、吉田の診療所と老健

エバーグリーン建設、新病院の建設等、目まぐるしく変化していきましたが、全て三条信用金庫さんにお世話にな

り、総額 50 億円を越える費用を全て支えていただきました。融資をお願いする時は全額借り入れです。恐縮しな

がら、近藤さんにお願いに上がると、「よく来た、よく来た」とにこにこしながら、難しい案件をこなしていただ

ききました。 

これが、『三条信用金庫立富永草野病院』という所以です。 

近藤清治元専務が私のようなぺいぺいの若輩者をよくここまで、支えて下さった事に驚きとともに感謝の念で一

杯です。 

また、三条南ロータリー初代会長の金子六郎元三条信用金庫理事長の暖かい眼差しが今も忘れられません。最後に

直接関わっていただいた方々に、そして職員の皆様に厚く御礼を申し上げる次第です。 

 

本日も２句 

夫婦仲 社会福祉と 妻が言う 

バラに似て 妻も花散り トゲ残し 
 

なお、最後に、本年度の社会奉仕事業として「槻の森斎苑」にＡＥＤの設置及び救命講習会を行いましたが、こ

のプロジェクトに対し、地区補助金を申請、ＵＳ＄3,000（1 ドル＝99 円換算）の支給が決定されましたことを

申し添えます。                

 
 

            
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 松 修 之  幹事 

山﨑ガバナー事務所より 「第 1回米山奨学委員長セミナー」開催のご案内   

  ［日 時］    2013 年 9 月 28 日（土） 12:00～15:30 

  ［会 場］    ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

※ 吉井正孝米山奨学委員長出席予定 

 
ロータリーの友事務所より 「ロータリーの友」英語版 ご案内 

    2013～14 年度版（年 1 回） 11 月中旬発行   1 冊＝525 円  

三条ローターアクトクラブより 「車椅子清掃」のお知らせ 

  ［日 時］    2013 年 9 月 21 日（土）9:00～11:00 

  ［場 所］    富永草野病院 

  ［例会内容］  卓話 三条北ＲＣ 丸山 勝会長 

表彰 

2012～13 年度坂井範夫会長へ 

2012～13 年度(坂井会長年度)の 

ロータリー財団への年次寄付  

一人当たり寄付額が 地区 57ＲＣ 

中 3 位となり、これに対して表彰状

が贈られました。 
 

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

          (一人当たり) 

＊1 位：村上ＲＣ   315.15＄ 

  2 位：長岡西ＲＣ  247.05＄ 

 3 位：三条南ＲＣ  230.43＄  

幹事報告 

三条市役所 市民窓口課 映画「じんじん」上映実行委員会準備会より 映画「じんじん」試写会ご案内 

  ［試写会日時］ 2013 年 9 月 21 日（土） 映写 13:30～15:50  懇談会 映写後～16:30 

  ［試写会会場］ 三条市役所 栄庁舎 ３Ｆ 教育センターホール 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

今年の卓話は会長のほうから大風呂敷で元気になる話をとのことです

ので、少しばかり大げさに話をします、話半分で聞いてください。 

私は保険営業という仕事を今の日本生命という会社で 28 年やってお

ります。 

皆様のおかげで、現在も業界では「日本海側のカリスマ」とか「保険の神

様」とか言われておりまして、そのような噂のせいで、いわゆる保険営業

をやっている人向けに講演活動を各地でやっております。業界だけですの

で、どんな話をしているのか皆様方はあまり耳にしないと思いますが今日

はその講演で何を言っているのかを少しお話したいと思います。 

 

まずは自己紹介での生い立ちです。１８歳で家業の跡継ぎとして“はさ

み製造業”になり、23 歳で会社倒産。その間、自分でもよくやったなと   

いう仕事と言えば債権者会議だけでした。それから憧れの金融業、家業の跡継ぎがなければ本当は三条信用金庫

に入りたかったのですが。中途採用の私にはサラ金以外の金融業には就職できませんでした。けれども一生懸命

仕事をしました。あっという間に県内店舗内回収率 NO１。新聞にも載りました。目の部分に黒い線がありまし

たが、知り合いが見ればはっきりと私とわかります。それは当時のサラ金地獄の特集記事です。深夜 12 時過ぎ

の回収現場をすっぱ抜かれ、さすがにそれを見た妻の父が辞めてくれと、そのとき 26 歳から現在に至です。こ

んな調子で保険営業の講演が始まります。 

 

講演の中で、いつも一番多い質問は、『なぜ保険を売り続けられたのでしょうか？』です。 

私はこの質問の時には必ず、「私がみなさんよりスキルがあるとか必殺ノウハウがあるとは自分自身思ったこと

はありません。ただ皆さんと違うところといえば、私は誰よりも多くのすばらしい人たちとお付き合いしていた

だいていることだと思います。」と答えております。皆様方には事後承諾で、今お許しをいただきますが、実は私

の話の中にはいつも何人かのメンバーに登場していただいています。ご安心ください、決して悪いことは言って

おりませんので。 

７月の鶴岡でのときはクラブが新体制になりましたので、今年の私が所属するロータリークラブでは草野会長は

いつも元気に声をかけてくださり、それだけで腰の痛みを忘れそうになります。そんな会長は美術館のような整

形外科病院の先生です。と勝手に病院の夜景の写真までスライドで見せています。またいつもこちらが恐縮して 

～ 9月 9日  16,000円 

今年度累計 228,550円～  
 i 

三条東ＲＣ

草 野 君 本日は荒澤さん、よろしくお願いいた
します。

平 松 君

した！　皆様健康に注意し、7年頑張
りましょう！
荒澤さん、卓話よろしくお願いします。

荒 澤 君

楽しみにしています。

2020年、東京オリンピックが決定しま

荒澤さん、卓話ご苦労さまです。

栗 山 君
ＢＯＸに協力いたします。

坂本君、田代君、永桶君、西巻君、野崎君

卓話当番です。皆様お休み下さい。

Speech  

2020年、東京オリンピック 決定おめで
とう！　　これから7年間元気でいたい
ものですが。

丸 山 君

ました。昼も結構良いものです。

星 野 君

ました。

渡 邉 （ 久 ) 君

佐藤(秀)君、滝口君、銅冶君

一昨日は義父母の法事で昼酒を飲み

ＢＯＸへのご協力 誠にありがとうござい

ＢＯＸに協力致します。

荒澤さん、卓話ご苦労様です。

卓 話 

「講演会の秘密」 荒 澤 威 彦 会員 



しまうほどの丁寧な挨拶をしてくださる坂本さんは、あちこちで見かけるホームセンタームサシさんです。そう言

うと流石に山形県です。みんな「ほぉー･･･」。等々まるで自分の会社のように各地で自慢をしています。そんなこ

んなで白状しますと、すでにほとんどの方にご出演いただきました。これからもよろしくお願いします。 

 

そして次に多い質問がなぜ保険の営業を選んだのか。 

という質問の答えになるとここで星野さん、佐々木さんの登場です。私は 26 歳から保険会社に入り、最初は営

業、しばらくして最初の管理職、その後は営業部長、いわゆる全国転勤支店長コースが中途採用者にとっては目指

すレールでした。ところが多くのお客様に恵まれ、そして多くの人と関係が出来るとこの場所を離れられなくなり

ました。そんな頃に JC でお二人から夜遅くまで？ 訂正、朝早くまで濃い付き合いをしてもらったことで、私は

会社内の上下の人間関係よりも社会の人間関係を大事にしようと・・・、今、私が営業一本であるのもこの時の大

きな決決心があったからです。本当に感謝しております。この決心がなければ皆さんとのお付き合いもありません

でしたし、日本生命というオーナー不在の全員サラリーマンだけの大企業では当たり前のドラマ“半沢直樹”みた

いに、上司に向かって「倍返しだ」と言っていたかもしれません。私は、仕事でもプライベートでもクラブでも多

くのオーナーの方々とおつきあいさせていただき、こんな保険屋に色々なこと教えてもらえます。本当に営業をや

っていて良かったと思います。私の勲章は誰よりもお通夜の回数が多いこと、あなたはどこのお通夜でも見かける

と言われることが誇りです。 

 

記憶に残るお客様のことを紹介します。あるお寺です。ここの住職は代々の世襲ではなく跡継ぎが途絶えて本山

から来た人でした。かなりの大きな寺ですが老朽化が進み、檀家さんも高齢化してきており、維持することに対し

てお金が続かなくなりそうでした。そんな時に知り合いになり、二人でパソコンの勉強をやりながら大きな夢を計

画しました。 

私 30 歳、住職 37 歳。当時はまだまだなかった『永代供養合同墓地建設計画』です。大きな古墳形状で、一基

108 で 2 古墳合計 216 墓地です。費用は 2 古墳と周りの整備で 1 億円、これを 1 墓地 100 万円で販売し、1

億を返済し残りの 1 億を基金としてその運用益で維持と追加建設費用に充てるという計画でした。後はどこに売

るかです。そこでパソコン通信（今のインターネットの初期）の活躍です。情報を発信し当時は関東首都圏を対象

に紹介していました。そんな時に NHK の取材で親族の途絶える高齢者問題の中で‘墓の将来’の内容で取材され

ました。それから住職は東京方面に連日講演活動でした。かなり完売まで時間がかかりました。住職も疲れ気味で

このままどこかで倒れたら借金を残して檀家に迷惑がかかると思い、私が仕事としてやったことは宗教法人であ

るお寺が住職に対して保険をかけるという提案でした。当時は日本生命もそんな世襲でない住職の契約を受けて

もいいのかと問題になっていたと後日聞きました。今ではすでにごく当たり前の契約形態になりまして、パンフレ

ットも宗教法人専用の物まで作られ、全国多くのお寺様に保険契約をいただいています。その時の問題にした担当

者には“10 倍返し”をしたい。 

 

こんな話を保険会社各社で、保険営業の質の向上、育成のために講演活動をやっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   
 

 

   

 

 

 



 

 

 

 

韓国のポップスターがロータリーのポリオ撲滅推進大使に  
 

09-Feb-2013  
 

米国イリノイ州エバンストン– ポリオ撲滅活動への支援を呼びかけるロータリー

の広報キャンペーン「あと少し（This Close）」に数多くの国際的な著名人が参加

する中、韓国のポップ歌手 Psy （サイ）さんが新たに加わりました。  

 

親指と人差し指で「あと少し」のポーズをとる この広告 では、「ポリオ撲滅まで

あと少し」をキャッチフレーズに、活動への協力を呼びかけます。Psy さんは、イ

ンターネット YouTube でミュージックビデオ「江南スタイル」の再生回数が 10

億回を上回り、世界的に大きな話題を呼びましたが、ポリオのない世界を実現する

という目標に向けても、大きな支援を集めてくれると期待されます。 

 

「父親と亡き祖父がともにロータリアンという、ロータリー一家で育った」と語る Psy さん。「特に、祖父はロー

タリーにとても熱心で、献身的に活動していたのを覚えています。とても心が広く、いつもほかの人を助けるよう

に促されました」。Psy さんのご祖父は生前、ロータリー財団へ多くのご寄付を寄せておられました。 

 

この「あと少し」広報キャンペーンには、ほかにも多数の著名人が参加しており、ビル・ゲイツ氏（ビル・アンド・

メリンダ・ゲイツ財団共同会長）、デズモンド・ツツ大司教（ノーベル平和賞受賞者）、ジャッキー・チェン氏（俳

優）、ジャック・ニクラウス氏（プロゴルファー）、ジェーン・グドール氏（自然保護活動家）、イツァーク・パ

ールマン氏（バイオリン奏者）のほか、グラミー賞受賞アーチスト、A.R. ラーマン氏、アンジェリーク・キジョ

ー氏、ジギー・マーレー氏、また平和活動に努めるヨルダンのヌール王妃などが顔を連ねます。 

 

著名人に加え、世界各地から一般の人々が参加する テレビ放送用 CM では、「あと少しで、歴史を変えられます。

あと少しで、世界を変えられます。本当にあと少しで、世界からポリオを撲滅できるのです。力を貸してください」

と、ポリオ撲滅のメッセージを訴えています。 

 

Psy さんは広告「あと少し」に登場するほか、ポリオ啓発活動に取り組むロータリーの新しいキャンペーン「世界

最大の CM」にも参加しています。この「CM」には、誰もが参加でき、ポリオ撲滅まで「あと少し」のポーズを

とった写真をロータリーの「End Polio Now」サイトにアップロードすると、その写真が CM の一部となる仕組

みです。 

 

参加者が増えるごとに、CM も拡大していきます。このキャンペーンでロータリーは、ギネス世界記録に挑戦する

ほか、ポリオ撲滅を完遂するために必要な活動資金 55 億ドルを各国政府から集めるため、参加者から任意で署名

を集める運動も行っています。 

 

20 年以上にわたり、ポリオの撲滅を組織全体の最優先事項としてきたロータリーは、世界保健機関（WHO）、米

国疾病対策センター（CDC）、国連児童基金（ユニセフ）と共に、世界ポリオ撲滅推進計画（GPEI）ー を主導し

ています。 

 

全世界のロータリー・クラブ会員はこれまで、ポリオ撲滅活動に約 12 億米ドル（約 960 億円）と無数のボラン

ティア時間を捧げてきました。活動では大きな進展が見られ、報告されたポリオの感染数は、1988 年の 35 万件

から 2012 年の 222 件へと激減しています。122 カ国、20 億人以上の子どもに予防接種を提供し、身体麻痺

を予防できたのは 500 万件、命を救われた子どもの数は 25 万人に上ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＯＴＡＲＹ ＮＥＷＳ  

http://www.youtube.com/user/officialpsy/
http://twitpic.com/bzd582
http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx
http://vimeo.com/25870772
http://thisclose.endpolio.org/ja/submissions/4369
http://thisclose.endpolio.org/ja/submissions/4369
http://www.endpolio.org/ja
http://www.polioeradication.org/
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  1 
◆北 RC 

9/27 社会奉

仕事業へ振替 

※記帳が 

できます 

2 
◆三条 RC 

「米山月間」 

米山奨学生 

チャン・ 

ナム・ソン君 
 

3 
◆東 RC 

「米山月間」 

本多秀子 

米山奨学 

委員長 

４ 5 

□D  

ライラ研修 
於：柏崎エネ 

ルギーホール 

6 

□D  

ライラ研修 
於：柏崎産業 

文化会館 

7 
◆南 RC 

「ショート 

スピーチ」 

8 
◆北 RC 

「職場例会」 
於：県立三条テ

クノスクール 

※記帳が 

できます 
 

9 
◆三条 RC 

「新世代の 

ための月間」 

ライラ 

研修報告 

10 
◆東 RC 

クラブ休会 

 
 

※記帳が 

できます 

11 12 

13 

□D  

防災セミナー 

於：長岡アーカ

イブセンター 

14 体育の日 

◆南 RC 

休    会 

15 
◆北 RC 

「夜例会」 
於：燕三条ワシ

ントンホテル 

※記帳が 

できます 

16 
◆三条 RC 

「職場例会」 
於： 

(株)中央製版 

※記帳が 

できます 

17 
◆東 RC 

「職業奉仕 

月間」 

地区職業奉仕

委員長 

小泉   茂 様 

18 19 

20 21 
◆南 RC 

「新世代の 

ための月間」 

馬場 眞樹 

青少年奉仕 

委員長 

22 
◆北 RC 

「ライラ 

研修報告」 

23 
◆三条 RC 

「世界遺産と

信州別所 

温泉の旅」 
※記帳が 

できます 
 

24 
◆東 RC 

「公式訪問 

事前訪問」 

鈴木  守男 

第 4 分区 

ガバナー補佐 

25 26 

27 28 
◆南 RC 

「秋の味覚 

例会」 
18:30～ 

於：鉄板焼 峰 

29 
◆北 RC 

クラブ休会 

 
※記帳が 

できます 

30 
◆三条 RC 

クラブ休会 

 
※記帳が 

できます 

31 
◆東 RC 

「早朝例会」

於：米泉寺 
※記帳が 

    できます 

  

＊近隣ＲＣ例会変更のお知らせ 
 

 記帳場所 

●燕ＲＣ 10 月  3 日 クラブ休会 24 日 ⇒26 日長野市円福寺視察旅行 ワシントンホテル 

●加茂ＲＣ 

●吉田ＲＣ  

10 月 10 日 

10 月 25 日 

職場例会 

公式訪問 

17 日 フラメンコ鑑賞夜例会 加茂産業会館 ２Ｆ 

山岸会計事務所 

 

三条南ロータリークラブ週報 
あの日の一枚・・・ 
荒澤威彦会員  
この節は地域の皆様に 

ご迷惑をおかけしました☆・・ 


